

Reunion de l'Association des Parents de l'école (APE)
Parent Association Committee Meeting (PAC)
Ecole Bois-Joli
Lundi, le 21 novembre, 2022 1800h
Monday, November 21, 2022 6:00pm

En Attendance:

In Attendance:

Corrinne Clark-Smith: Vice-Présidente / *Vice-President*

Nancy Hudson: Trésorière / *Treasurer*

Baghdad Bouzouina, Directeur

Eric Lussier

Mike deLuca

Mary Rapier

Reynald Stringer

Alicia Egami

Proposition d'adopter l'ordre du jour:

Motion to adopt the agenda:

1. Eric
2. Nancy

Rapport de la Directeur:

Principal's Report:

1. Dotation en cours vs manquante :

a. Personnel de soutien : Manque 10.5h/ semaine : ambassadeur de la culture francophone (en cours).

b. Personnel enseignant :

- Mme Anne-Marie Guminiski a rejoint l'équipe en tant que : Francisation/ALA, bibliothécaire, temps de préparation (arts) + décloisonnement : 2 jours/semaine (Mardis et jeudis),
- Mr. Joel - plus de francisation
- Maternelle - Mme Ruth est parti decembre
- Mme Felicia retourne en mars

1. *Current vs missing staff:*

1. *Support staff: missing 10.5h/week: ambassador of the francophone culture (in progress)*

2. *Teaching staff:*

1. *Mme Anne-Marie Guminiski has rejoined our team: Francisation, librarian, preparation arts and decompartmentalization. 2 days/week (Tuesday and Thursday)*

2. *Mr. Joel - no more francisation*

3. *Kindergarten - Mme Ruth is leaving in December. Mme Felicia returns in March.*

2. Projet de décloisonnement et CAP :

1. Objectifs (académiques vs compétences relationnelles/habiletés de communication et sociales) + pallier le manque de spécialistes + répondre à diverses besoins (en littératie : en lecture et compréhension) +

approche pédagogique efficace : Ràl (renforcement : des interventions universelles (niveau 1 en classe) et des interventions supplémentaires selon les besoins (niveau 2).

1. Organisation : 8 équipes/éducateurs ; 2 x 25 min./semaine (Tous les mardis et jeudis).
 2. Collaboration & accompagnement par les CP/spécialistes au niveau du bureau central du CSF.
 3. CAP : le mercredi 9 novembre (en matinée).
2. *Decompartmentalization project and CAP:*
1. *Objectives: (academic vs relational skills/skills communication and social) / + make up for the lack of specialists + meet various needs (in literacy: reading and comprehension) + effective pedagogical approach: Ràl (reinforcement: universal interventions (level 1 in the classroom) and additional interventions as needed (level 2).*
 2. *Organization: The whole school is organized into 8 groups (because there are 8 teachers). Each group has an objective based on the needs of the students. Meet twice/ week for 25 minutes (Tuesdays and Thursdays)*
 3. *Collaboration & support by CP/specialists from CSF central office.*
3. Activités qui ont eu lieu au mois d'octobre et novembre 2022 :
1. Les pratiques d'urgence :
 1. le Shake Out BC du jeudi 20 octobre
 2. Lockdown & Hold and secure (visite de l'agent de liaison).
 1. Les assemblées :
 1. l'assemblée d'Halloween (le « Débat électoral » & vote étudiant : un grand merci aux parents bénévoles)
 2. Assemblée du Jour de souvenir
 3. l'Assemblée du mois d'octobre.
 1. Aménagement du salon des étudiants: (Nous avons fait un tour) Leurs espace, sous leurs direction, addition d'un canapé et un piano. Des Clubs: Basketball, Échecs, Dessin, Gymnastique/Cheer. 3 clubs nouveaux: Club de jeux de stratégies (Mr Benjamin), Piano (les étudiants), de Lecture (Mme Isabelle)
3. *Activities that took place in October and November 2022:*
1. *Emergency Drills :*
 1. *the Shake Out BC on Thursday, October 20*
 2. *Lockdown & Hold and secure (visit from the liaison officer)*
 - b. *Assemblies:*
 1. *Halloween assembly (the “Electoral Debate” & student vote: a big thank you to the parent volunteers)*
 2. *Remembrance Day Assembly*
 3. *October assembly*
 - c. *Creation of the Student Lounge: (We took a tour) Their space, under their management, added a sofa and a piano. Student clubs: Chess, Drawing, Gymnastics/Cheer. 3 New clubs: Piano (students), Reading (Mme Isabelle), Basketball (Mr Benjamin)*
4. Activités en cours :

1. Les repas chauds (remerciements à l'APÉ et à tous les parents bénévoles) + le programme Le "BC School Fruit and Vegetable Nutritional program".
 2. Les clubs de midi organisés par les élèves : (afin d'encourager le leadership + l'enrichissement de l'expérience et la vie scolaire)
 3. Les assemblées du mois et les valeurs mensuelles
4. *Current activities:*
1. *Hot meals (thanks to the PAC and all the parent volunteers) + the BC School Fruit and Vegetable Nutritional program.*
 2. *Noon clubs organized by students: (to encourage leadership + enrichment of experience and school life)*
 3. *Assemblies of the month and monthly values*
5. Évènements et activités à venir :
1. Prochainement:
 1. Le mercredi 30 novembre : Le tournoi de basket-ball du CSF (5e-6e-7e année) à l'école Gabrielle-Roy.
 2. Le jeudi 8 décembre : concert d'hiver à 18h: Autorisé à apporter de la nourriture achetée ailleurs. Les professeurs préparent un programme.
 1. À partir de janvier 2023 :
 1. L'atelier des macarons (M. Paulin Calot).
 2. L'atelier sur la ferronnerie (M. Sami Ghali). Un fois/semaine, 4 semaines. Le but: Chaque enfant fait 2 piece; un pour M. Ghali, un pour l'école.
5. *Upcoming events and activities:*
1. *Before the end of the year:*
 1. *Wednesday, November 30: The CSF basketball tournament (grades 5-6-7) at Gabrielle-Roy school.*
 2. *Thursday, December 8: winter concert at 6 p.m.: Allowed to bring food that is bought elsewhere. The teachers are preparing a program.*
 1. *Starting in January 2023:*
 1. *The macaron workshop (M. Paulin Calot);*
 2. *The ironwork workshop (M. Sami Ghali). Once/week, 4 weeks. The goal: Each child makes 2 pieces; one for Mr. Ghali, one for the school.*

6. Autres :
1. Le lundi 28 novembre : Journée pédagogique locale (autochtone).
 2. Les fonds d'abordabilité du ministère de l'Éducation.
 3. Quelques rappels de santé (La saison des rhumes et des grippes): L'enfant reste à la maison s'il présente des symptômes.

6. *Others items:*
1. *Monday, November 28: Local pedagogical day (Aboriginal).*
 2. *Department of Education Affordability Funds*
 3. *A few health reminders (Cold and flu season): Child stays home if they are displaying symptoms.*

Pas de rapport du président

Rapport du Trésorière - Nancy

Il y a de l'argent à dépenser. Nous devons décider ce que nous aimerions pour notre école et où les fonds seraient le mieux utilisés.

Autres Sujets

Subvention Exploration - Eric

Les Idées sur la façon de décider de la subvention à demander

- Envoyez un sondage aux parents et aux enseignants.
- Réfléchissez aux types de programmes ou d'activités auxquels nous aimerais que nos enfants soient exposés.
- De quoi l'école a-t-elle besoin?
 - Lumières dans l'aire de jeux couverte.
 - Revitalisation du jardin surélevé des légumes/baies

Prochain rendez-vous : lundi 16 janvier à 18h

Ajourné : 19h15

1. Éric 2. Ray

No President's Report

Treasurer's Report - Nancy

There is money available to spend. We need to decide what we would like for our school and where the funds would be used best.

Topics for Discussion

Grant Exploration - Eric

Ideas on how to decide which grant to apply for:

- Send out a survey to parents and teachers.
- Think about what kind of programs or activities we would like our children to get exposed to.
- What does the school need?
 - Lights in the covered play area.
 - Raised vegetable/berry garden revitalization.

Next Meeting: Monday, January 16 at 6PM

Ajourned: 7:15pm

1. Eric 2. Ray